

潮見小校長室だより

2023.5.11 No.7 松山市立潮見小学校 校長 池川 仁

令和5年度潮見小学校教育計画について

ホームページに掲載していますが、今年度の潮見小学校の教育計画についてお伝

えいたします。教育目標は、昨年度に引き続き「**夢や希望をもち 豊かに学び合う子どもの育成」**としています。潮見小学校の誇りである「イトスギ」と「ダン」のエピソードから得られる「夢や希望」を、子どもたち自身がもつことができるように、対話をしながら互いを認め、高め合う子どもたちを育てていきたいと考えています。

また、教育計画の中に校訓<u>「明るく・やさしく・たくましく」</u>を入れて、学校の方針の明確化を図りました。それにともなって、目指す子どもの姿の三つめを「心身を鍛え 最後まで努力する子」とし、校訓の「たくましく」に沿う表現にしています。



重点目標として<u>「心」「智」「剛」の三つの面</u>から、<u>15個の重点目標を設定</u>しています。この教育計画のもと、潮見小学校の特性を生かしながら、教職員が一丸と教育活動を行っていきますので、保護者の皆様、地域の皆様、ご協力の程、お願いいたします。

交通安全等のために

3年生を対象に、自転車教室を行いました。松山市役所、交通安全協会、

潮見地区交通安全指導員の皆様のご指導を受けながら、子どもたちが正しい自転車の乗り方を学びました。ヘルメット着用が努力義務となりましたので、命を守るために子どもたちには正しくヘルメットをかぶってほしいと思います。

松山市では、今年度から「スクールガード・リーダー(地域学校安全指導員)」制度が始まりました。登下校中の子どもたちの安全を図るために、防犯、交通事故防止などについて専門的な立場から指導助言を行う活動を行っています。

潮見小学校にも、スクールガード・リーダーの方が、登下校の様子を確認してくださいました。 和気小、みどり小、潮見小、堀江小、久枝小、内宮中、





北中、鴨川中が一つのブロックになっていて、そこに1名配置されています。毎日ではありませんが、定期的に見守り活動をしていただいています。保護者の皆様、地域の皆様も、登下校中、見守っていただいている様子をよく見かけます。ありがとうございます。今後も、「通勤をしながら」「ごみ出しをしながら」「買い物をしながら」見守っていただく、「ながら見守り」で結構ですので、ご協力ください。

今月 11 日(木)から春の全国交通安全運動が始まっています。改めて交通ルールを守ることを指導していますので、ご家庭でもご協力ください。